



06.03.2020

Liebe Eltern,

wie wir feststellen konnten, befinden sich einige Kinder unserer Schule im Besitz einer Smartwatch/interaktiven Uhr.

Solche Uhren verfügen über Funktionen, die im Schulalltag zu Konflikten und zu datenschutzrechtlichen Verstößen führen. Dies wurde bereits auf den Klassenpflegschaftsabenden thematisiert und war auch Thema der Schulpflegschaftssitzung.

Die Schulkonferenz hat sich dem Thema ebenfalls angenommen und in ihrer letzten Sitzung folgenden Beschluss einstimmig getroffen:

Die Schulkonferenz beschließt, dass das Tragen und Nutzen von Smartwatches/interaktiven Uhren (*Uhren, die internet-, telefon- und/oder aufzeichnungsfähig sind*) sowie die Nutzung von Handys/Smartphones an der GGS Niederbachem untersagt ist.

Sofern eine Lehr- oder OGS-Kraft feststellt, dass eine Schülerin oder ein Schüler eine Smartwatch/interaktive Uhr oder ein Handy/Smartphone trägt oder nutzt, wird diese/dies der Lehr- oder OGS-Kraft ausgehändigt und kann von einem Erziehungsberechtigten im Schulleiterbüro oder im Büro der OGS-Leitung abgeholt werden.

Diese Vorgehensweise gilt ab sofort. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Herzliche Grüße

*A. Engels*